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沧州58开锁公司
联系人：张经理

电话：0317-8555554

专业开启防盗门、保险柜、高中档汽车锁，防盗门换B、C
级安全锁芯，品牌指纹锁天天都特价。

专业修复防盗门，木门，高档家具、沙发，可改色、保养、上
色、补漆。公安备案，工商注册，本地开锁公司，更值得信赖！

近日，足协官网发布了一
份中国女足国家队主教练选聘
工作的通知，开启了新帅的公
开招聘——贾秀全就这样默默
成为了中国女足的过去时。

在执教中国女足遭遇东京
奥运会惨败之后，贾秀全的离
开并不出人意料。

不错的亮相，惨
淡的收场

贾秀全的上任，当初就颇
有一些意外的味道。

2018年时，时任中国女足
主帅、冰岛人埃约尔松的带队
表现不尽如人意，仅仅执教半
年就突然下课。面对即将到来
的 2018 年亚运会和 2019 年世
界杯，贾秀全成为了中国足协
的新选择。

就这样，连球员都不认识
的贾秀全接过了中国女足的教
鞭。

在接手之后不多的准备时
间里，贾秀全的初次大赛“亮
相”是得到了外界认可的。2018
年亚运会时他带队时隔 16 年
再度杀进决赛，最终经过激战
后0比1惜败日本，但这样的表
现足以让外界对转年的世界杯
抱有期待。世界杯小组出线后，
贾秀全现场落泪。

2019年女足世界杯，中国
女足虽然历经艰难，但好歹也

是小组出线，淘汰赛0比2不敌
意大利止步 16强，算是完成了
任务。

然而到了最为重要的东京
奥运会，贾秀全却没能保住自
己的“晚节”。

三场小组赛只拿到 1 平 2
负，进 6球狂丢 17球，0比 5不
敌巴西、4比4险平“鱼腩”赞比
亚、2比 8惨败于荷兰。中国女
足也由此创造了队史单届奥运
会最多丢球纪录，在小组赛阶
段就耻辱出局。

这样的成绩，无疑宣判了
贾秀全在女足帅位上的“死
刑”。

“你觉得我是成
功还是失败”

东京奥运会的滑铁卢，给
中国女足球迷留下的不仅是惨
痛的记忆，还有更多的困惑。

为何在奥运会这样的大
赛时，球队却突然启用了如此
多没有经过大赛检验的新人球
员？为何唐佳丽、马君、娄佳惠
等帮助中国女足拿到奥运会资
格的功臣无缘奥运名单？至今
没有答案。

奥运赛场上的溃败，和球
队阵容的骤然换血以及场上布
阵息息相关。

贾秀全自己对外的说法
是：“多去种树，谁摘果子不重
要，为中国女足多培养一些人，
这是我在这个位置上应该去做
的”。

但从结果来看，这样赶鸭
子上架之后的惨败，究竟能够让
年轻球员得到多少锻炼，是一个
值得商榷的问题。中国女足的对
手班达都曾经在微博质疑贾秀
全对中国女足的阵容选择。

而作为负责全队的主帅，
贾秀全并不为所动，虽然每一
次输球后都会表示“责任在

我”，但他并未在奥运会后公开
请辞，只是在结束小组赛后表
示“我将来干不干取决于足协，
取决于我”。

中国女足的未
来在哪儿？

事实上，在执教中国女足
的这三年多里，贾秀全所留下的
争议不光是在东京奥运会上的
名单选择和崩盘。2019年女足
世界杯上，他也留下过“名言”。

在谈到对于阵中球员王霜
的使用时，贾秀全表示“我需要
的是一个团队，不需要某一个
球星”。

然而奥运会预赛附加赛次
回合正是王霜梅开二度帮助球
队 惊 险 抢 到 奥 运 门
票，奥运会小组赛对
阵 赞 比 亚 也 是 王 霜
上演“大四喜”，为球
队 拿 到 了 一 场 遮 羞
的平局……

不被“需要”的球
星却屡次拯救主教练，
这甚至成为了球迷常
常调侃的一个“梗”。

而相比前任的多
位主帅，贾秀全并没
有改变中国女足长期
重国家队集训、轻联
赛培养的方式。

在欧洲女足职业化发展迅
猛，中国女足已然落后的当下
——是抱着老传统不撒手，还
是主动推进更加职业化市场化
的发展模式，是管理者必须考
虑的问题。

至于中国女足的下一任主
帅人选，中国足协已经发布了
公开选聘教练的公告。

此前，上海女足主帅水庆
霞临时执教中国女足在全运会
夺冠——她是老女足、有多年
执教女足球队的经验，以及长
期对女足的投入和研究，都让
外界看好其成为女足的下一任
主帅。

不过据《足球报》报道，这
一次选帅水庆霞并不会参与。
而前中国男足名宿、广州城俱
乐部领队肇俊哲将参加选聘，
目前已成为最热门候选人。

据澎湃新闻

贾秀全离任贾秀全离任，，新帅开始新帅开始选拔选拔

中国女足的未来中国女足的未来在哪里在哪里？？
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肇俊哲肇俊哲

2021年3月初，沧州博睿房地产营销策划有限公司（以下简称博睿公司）由于新业务开展，向百丰房地产开发集团
有限公司（以下简称百丰集团）提出7月30日前终止业务，河北丰虹房地产开发有限公司（以下简称丰虹公司）也在8月
30日前给我公司做出全部结算。但由于我博睿公司高层及财务人员，未能与我关联公司沧州万鸿房地产经纪服务有
限公司（以下简称万鸿公司）传达有效信息，加之自身管理疏忽，及事发当日实际控制人、主要高层失联等原因，以致关
联公司万鸿公司相关人员做出了一些不良行为，在社会上造成不良反响，也给公司的声誉带来了严重损失。在此，我
博睿公司、万鸿公司特向百丰集团以及集团旗下丰虹公司致以最真诚的道歉，请百丰集团及丰虹公司给予原谅！

沧州博睿房地产营销策划有限公司
沧州万鸿房地产经纪服务有限公司

2021年9月29日

致 歉 声 明
2021年3月初，沧州博睿房地产营销策划有限公司（以下简称博睿公司）由于新业务开展，向百丰房地产开发集团

有限公司（以下简称百丰集团）提出7月30日前终止业务，河北丰虹房地产开发有限公司（以下简称丰虹公司）也在8月
30日前给我公司做出全部结算。但由于我博睿公司高层及财务人员，未能与我关联公司沧州万鸿房地产经纪服务有
限公司（以下简称万鸿公司）传达有效信息，加之自身管理疏忽，及事发当日实际控制人、主要高层失联等原因，以致关
联公司万鸿公司相关人员做出了一些不良行为，在社会上造成不良反响，也给公司的声誉带来了严重损失。在此，我
博睿公司、万鸿公司特向百丰集团以及集团旗下丰虹公司致以最真诚的道歉，请百丰集团及丰虹公司给予原谅！

沧州博睿房地产营销策划有限公司
沧州万鸿房地产经纪服务有限公司

2021年9月29日

致 歉 声 明


